

# 保護者の皆様から学習発表会の感想をいただきました【中学年編】

お忙しい中学学習発表会の感想をお寄せいただき、誠にありがとうございました。今回は 3・4 年生の保護者の皆様からお寄せいただいた感想を紹介いたします。

- ① 子どもたちの演技について ②発表会全体についての御意見



## 【3年生】

- ① 3 年生は、自分の担当する国のダンスで一番輝き、その他の国のダンスの時は応援を頑張っていて、チームワークやクラスの一体感などを感じられました。とてもワクワクする素晴らしい演技でした。4 年生は、体全身から声を出せることに驚き、頼もしい姿が印象的でした。
- ② パイプ椅子の消毒は、入替時に座席毎に個包装のお手拭きが置かれるのかなとイメージしておりました。
- 
- ① ダンスでめぐる世界の旅とても良かったです。衣装のこだわりや 1 人 1 人上手に踊ることができていること、声も大きく、聞き取りやすいこと、見ているだけで楽しい気持ちになりました。何によりも、堂々としていて成長を感じました。旅行気分を味わうことができましたよ◎
- ② 校庭駐車・ロープのひもを固定するクギがとび出ている所がありキケンでした。児童クラブの近くあたりでした。
- 
- ① 発表の設定がとても面白く、それぞれの国のおどりも動きも大きくはなやかで、指の先まできれいでした。声もでていて、見ていてとても気持ち良く感動しました♡たくさん練習したんでしょうね、すばらしかったデス。
- 
- ① 世界旅行をモチーフにした演技でアイデアがすばらしいと思いました。今回の演技をキッカケにして、世界の文化についても興味を持ってくれたら良いなと思いました。
- 
- ① 一生懸命 ダンスをしている姿に成功しました。想いがたくさん伝わってきました。
- 
- ① 各国の衣装を着て、皆きらきらしておどっていましたが他国の特徴をつかんで、表現していて見えていて本当楽しい気持ちになりました。
- 
- ① 3.4 年生の発表をみました。3 年生の「ダンスでめぐる世界の旅」は、日本からスタートして次はどの国かなとわくわくしながらみました。ダンスを踊っているお友達をみんなで元気に盛り上げ会場もいつのまにか一体となっていました。みんなかっこよかったです。とても楽しい世界旅行でした。4 年生の「二分の一人成人式」は、1 人 1 人の将来への決意にとっても力強さを感じました。
- ② 3 年生の発表は、皆がんばっていて、すごく良い発表だったと思います。

## 【4年生】

- 
- ① 「二分の一成人式」早いもので 10 年の年月がたったんだと思いました。あんなに小さかった孫も大勢の前で堂々発表ができて、とっても感動しました。又 4 年生全員でのリコーダーもすばらしかったです。5 年生になれば、太鼓楽しみにしています。先生の御指導ありがとうございます御座いました。早くコロナがなくなり、全校生徒の演技が見たいものです。
- 
- ① 3 年生と 4 年生の演技を見て 3 年生の衣装や準備が素晴らしかったです。4 年生はみんな元気にハキハキと自分の夢を話し立派だなーと思いました。夢の実現に向けてみんな頑張ってください。
- ② たった 40 分間なのに我が子の演技が終わると出ていく保護者にごっかりしました。子供たちもザワザワと動く親を見てどう思ったのかなと感じてしまいました。
- 
- ① 中学年の部 3.4 年生の演技と発表は、とても素晴らしいものでした。3 年生の可愛らしいダンスや習いたての英語、それぞれの衣装をまとい一生懸命やりきった演技は、思わず涙が出るほど感動しました。4 年生の群読や将来の夢発表も堂々と大きな声で発表している姿は心に響くものがありました。少しずつ大きく成長した子供たちの姿がみれて良かったです。低学年の部、高学年の部も見かったです。
- ② 今年度もコロナ感染対策をしたうえでの発表会でしたが、先生方のご苦勞とご協力のもと無事に終える事が出来ました事、本当にありがとうございます。子供達、そして親達の心に残る発表会でした!
- 
- ① 子どもたちの演技を見てとにかくみんな元気が良くて体全体で大きく表現していました。練習(努力した成果がものすごく出たと思います。盛大な拍手を送ります。
- 
- ① 3 年生のかわいらしいダンス、4 年生の堂々とした群読と夢の発表、成長を感じ感動しました。大変な中、たくさん練習したのかなと、頑張りが伝わりました。
- ② 毎年、このアンケートで数年同じことをお願いしています。保護者席を列ごと前列とずらして並べていただけると、後ろに座っても、もっと見やすいし、コロナ対策にもなると思い記入しています。来年は期待します。
- 
- ① 3.4 年生の部を見ましたが子供たち皆さんとても上手で感動しました!ありがとうございます。
- 
- ① 3 年生の各国のダンスではとても元気いっぱいの発表会でした。とても素敵でした。4 年生の二分の一成人式は、一人一人しっかり自分の目標があって堂々としていた姿がよかったです。
- ② スムーズに発表会を見ることが出来ました。
- 
- ① 子どもたちの堂々とした姿で、力強く将来の夢を宣言している姿に感動をしました。夢を持ち続けて成長して欲しいと思いました。オーラリーの笛の演奏では、おそらく家でみんな一生懸命練習をした成果が出ていて、とってもキレイな音色でした。

② コロナ禍の中、開催していただけた事、ありがとうございます。ゆっくり観賞出来たので良かったです。

---

① 3年生のダンスはとてもかわいらしく、会場の手拍子とリズムが一体となってとても楽しい演技でした。4年生の将来の夢の発表では、体育館で一人発表するのはとても緊張したと思いますが、大きな声で堂々と発表していて感動しました。ぜひ夢に向かって頑張ってくださいね!応援しています。素晴らしい発表会が見れてよかったです。ありがとうございました。

---

- ① とても感動したすてきな式でした。苦手だったリコーダーも前のリコーダーのテストのときに沢山練習し、今回のオーラリーは家で練習しなくても出来るようになっていて驚きました
- ② 体育館に入るまでの待ち時間が長かった。児童下校の時間もお便りによっては時間が違く、もう少し早く帰らせてくれたらよかったです。
- 

- ① 中学年の演技を鑑賞しました。3年生は「ダンスでめぐる世界の旅」国々の良さが表現されており、見ているこちら側も一緒に旅行している気分になりました。衣裳も素敵で工夫されていました。4年生は「2分の1成人式」一人一人、はっきりと将来の決意とスライドがあり、目頭が熱くなりました。各学年、鑑賞している時も立派でした。
- ② ご指導に当たった先生方、ありがとうございました。お揃いのパーカーのデザインが素敵でした。
- 

- ① 3.4年生の演技を見ましたが、個人的には3年生の演技の方が印象は大きかったと感じました。4年生は発表がメインだった為そう見えてしまったのかもしれませんが。
- ② コロナウイルスの感染も落ち着いてきているので過敏な対応はそろそろしなくてもいい様な感じはしています。
- 

① 4年生はさすがといった感じで、みんな大人に近づいて成長していると感じました。将来の夢宣言では、目標に向かって何を行わなければならないかも、しっかり考え堂々と発表する姿に感動しました

---

① 1/2成人式。もうこんなに大きくなったんだと思うとウルウルしてしまいました。やりたいことに向かって頑張る姿を応援していきたいなと思います。どの学年の子もみていてほほえましく思いました。

---

- ① 前日までリコーダーが同じでまちがい、泣いてしまいましたが、本番では今までで一番うまくいったととても喜んでいました。本人にとっては、つらかった部分もあると思いますが、とても良い体験が出来たと思います。二分の一成人式も、1年生からのスライドを見て思い出し、とても感動して泣いてしまいました。
- ② ダンスでめぐる世界の旅は、衣装も良く、かわいしいし、楽しくて、もう一度見たいと思いました。